



卒園式

三月九日（土）に、第二十
三回エイビイシイ保育園の卒
園式が行われました。当日
は天候にも恵まれ、十四名
の卒園児を素晴らしい舞台
で送り出すことが出来まし
た。前日まではとても緊張
していた子ども達でしたが、
当日は素敵な笑顔で元気に
登園してくれました！いつも
と違うお友だちの姿を見て、
「かわいいね！」、「素敵だね！」



と褒め合う姿にはつこり♪ 担
任の保育者から胸にコサ
茱を付けてもらい、「ドキド
キする～！」と言いながらも
やる気が感じられました！
会場は各クラスの子どもたち
が作った壁面飾りで華やかに
飾り付けられ、素晴らしい
卒園式にふさわしい会場に仕
上がりました♪ いざ式が始ま
ると、先ほどの笑顔とは
うつて変わって真剣な表情に。
大きな拍手に迎えられて花
道を歩く姿はとても凛々し

く、卒園証書授与では、名
前を呼ばれると大きな声で
返事をし、担任からの素敵
なコメントを貰うと、まっす
ぐ前を見て園長先生の元へ。
卒園証書を受け取り、それ
を保護者の方へと渡す姿は
とても立派で、感動の瞬間
でした。

卒園児紹介では、将来の
夢にまつわるものや得意なこ
と、好きな事を活かして作
た作品を自分の言葉で紹介
し、作品を持って花道を歩き、
披露しました。

紙粘土を使って
動物や食べ物を作
ったり、針と
糸を使って縫い物
を作ったり、空き
箱をリサイクル
して口ボットを作
ったりと個性
が光る素敵な作
品を堂々と発表
し、時には「お
お！すごいね！」
と歓声が上がる
ことも。最後は
「ありがとうさよ
うなら」「ずっと
一緒に」の歌を歌い、
会場は感動の涙

と笑顔でいっぱいでした。
卒園式を迎える何ヵ月も
前から子どもたちは少しず
つ練習に取り組み、姿勢や
返事の仕方、花道の歩き方、
証書の受け取り方、歌など、
沢山頑張ってきました。初
めは緊張や照れからか、声
が小さかつたり姿勢が良く
なかつたり、途中で飽きてし
まうこともあります。回数を重ねるにつれてどんどん
んかつてよくなり、色々な保
育者にアドバイスをもらい、
担任からもどうしたらより
かっこよく見えるかを教えて
もらい、安心して当日を迎
えることが出来ました。式
が終わると、いつもの笑顔で
ピカピカの一年生として小學
生の仲間入り！ランドセルを
背負った姿はとても素敵なん
だろうなと今から楽しみで
す。沢山友達を作つて、沢
山遊んで、楽しい小学校生

活になることを願っています。
保護者の皆様には、当日
まで沢山のご協力を頂き、
本当にありがとうございました。
この場をお借りして
お礼申し上げます。

（保育士 井上）

二コちゃん新聞

社会福祉法人杉の子会2024
〒169-0072 東京都新宿区
大久保2丁目11番5号
エイビイシイ保育園
TEL 03-3232-9633

いまここ傑作写真集 HPアップ予定日



・クラス活動の様子(毎月1日)
・誕生日会(毎月1日)

今月の遊び

レゴブロック

こぐま組までは一つ
ひとつのパーツが大き
いレゴブロックで遊んでいましたが、
幼稚園になると小さく細かい
パーツのレゴブロックになります。
進級に向けて取り入れてみると、
子どもたちは大興奮！小さな
パーツでもしっかりと組み合
わせながら取り組んでいます。
中でも人形は全てのパーツが
取り外しできるので、髪型や洋服を
変えてごっこ遊びを楽しんでいます。



もうすぐ新年度

園長 片野 清美



御卒園、御進級おめでとうございます。

さくらの花の開花が待ち

どうしいばかりです。もうす

ぐで年度末も終わり新年度

が始まります。年長組さんの

卒園式も無事に終えました

く小学校の入学式です。私

もとも心待ちにしており

ます。皆さまいかがお過ごし

でいらっしゃるか

3月24日(日曜日)全職員出勤し新しいクラスの準備、清掃などし、子どもたちの為の環境整備に気持ちを込め、各クラスの職会をやりました。

4月1日より入職する先

生方も一緒に活動を始めました。

4月1日より実施する先

生方も一緒に活動を始めました。

4月1日より実施する先

生方も一緒に活動を始めました。

4月1日より実施する先

生方も一緒に活動を始めました。

4月1日より実施する先

生方も一緒に活動を始めました。

エイビイシイ保育園の保護者の方も例外ではなく急な



発熱で保育園に呼ばれても迎えに行きたいが「迎えに行けない。来られない。」といった声が多くありました。かわいい我が子ですから気持ちとしては「看病してあげたいけれども」「休みにくい」「休むことで仕事に支障が出てしまふ」といった声。あるいは病気の過渡期は何とか休暇を取りれるが病気が一段落したら専門職である看護師や保育士が保護者に代わって保育して欲しいと言う希望も聞かれます。

また子どもと家にいても「十分なケア」をしてやれない。最悪の場合「一人で留守番」といたこともあります。専門職のノウハウを活用して皆さんの切なる声やご希望に応えるため、エイビイシイ保育園では令和6年4月1日から体調不良児保育に取り組むことに致しました。部屋名として山崎優花先生の提案「パンダルーム」としました。応援してください。頑張ります。

入園式

ご入園おめでとうございます。今年度もエイビイシイ保育園に可愛い子ども達が入園しました。入園式では、始めに園長先生からのお話、担任紹介、新入園児の紹介を行いました。普段と違う雰囲気の中で、少しだけ緊張している子ども達でしたが、時間が経つにつれ、笑顔で参加する姿がありました。最後の記念撮影では、温かい

時間が経つにつれ、笑顔で参加する姿もありました。最後の記念撮影では、温かい時間が経つにつれ、笑顔で参加する姿もありました。お忙しい中、ご参加頂きましてありがとうございました。

また子どもと家にいても「十分なケア」をしてやれない。最悪の場合「一人で留守番」といたこともあります。専門職のノウハウを活用して皆さんの切なる声やご希望に応えるため、エイビイシイ保育園では令和6年4月1日から体調不良児保育に取り組むことに致しました。部屋名として山崎優花先生の提案「パンダルーム」としました。応援してください。頑張ります。

（保育士 関口）

（保育士 浦田）

霧岡気の中で、集合写真と家族写真を撮りました。とても和やかな雰囲気で、とても素敵なお時間となりました。

子育て深夜便

や洋服の畳み方がとっても上手になりました！

保育園で過ごす時間が長い分、お泊まりの時間はより安心してゆったりと楽しく過ごせるような関わりを心掛けています。



ふくろうくみ

〈1日の締めくくり!〉



浴槽の中ではお湯が波を打っています。上がった後のお片付けはお手の物！タオル

持ちとで葛藤する姿もみられます。お風呂場に入ると手際よく髪と身体を洗い、順番に浴槽に入れます。ダ

イナミックに遊ぶ子ども達！

（保育士 浦田）



と関わりの中で、**発語**
の意欲を育む。

★歩行を完成する。

【今月のねらい】

〔たまごくみ〕

★新しい環境に慣れ、安心して過ごせるようにする。

★保育者とスキンシップを通して愛着関係を築いていく。

★人ひとりに応じて睡眠、食欲、遊びの欲求を満たし、生活の安定を図る。

★担当保育者との安心した関係の中で離乳を完成する。

★保育者の愛情豊かな受容

【先月の姿】
「ひなまつりの会」

3月1日(金)にひなまつりの会を行いました。ダンボールで作ったお雛様・お内裏様に「あれはなんだろう?」と興味津々な子ども達。

「触ってみたい!」と自分が近づいていく姿もありました。一緒に記念撮影をした後は、ひなまつりにちなんだゲームをしました。ひな

だゲームをしました。ひな

見渡し、不思議そつにする姿がたくさん見られます。

【お散歩】

日差しがぽかぽかと暖かい季節になり天気が良い日は積極的に散歩に出てい

ます。子ども達はバギーに揺られてとってもご機嫌で

すくなには揺れが心地良くてそのまま寝てしまう子

も:「園周辺を歩いてい

ます。「よーいドン」でス

タートし、保育者と一緒に、

見渡し、不思議そつにする姿がたくさん見られます。

同じ場所で行く度に違う発見をすることができます。

【室内遊び】

うと手を伸ばしたり、動いている物を目で追つたりと、見るもの全てが新鮮なようになります。キヨロキヨロと周りを見渡し、不思議そつにする姿がたくさん見られます。同じ場所で行く度に違う発見をすることができます。

【お散歩】

うと手を伸ばしたり、動いている物を目で追つたりと、見渡し、不思議そつにする姿がたくさん見られます。同じ場所で行く度に違う発見をすることができます。

【室内遊び】



[年間目標]
★安心出来る保育者との関係の元で、食事や排泄などの生活を通して、自分でしようとする気持ちがでしようとする気持ちが芽生えるよう支援する。

★一人遊びを十分に楽しみながら次第に友だちと一緒にいる事、一緒に遊ぶ喜びを体験し対人関係を広げていへ。

[今月のねらい]
★個々の生活リズムを大切にしながら、安心出来る環境の中で過ごす。

★保育者や友だちとの関わりの中で、発語が促され、言葉を使うことを楽しみ、言葉の世界を広げる。

★人ひとりの生理的欲求や甘えなどの依存欲求を満たし、情緒の安定を図る

★保育者や友だちとの関わりの中で、発語が促され、言葉を使うことを楽しみ、言葉の世界を広げる。

★安心出来る保育者との関係の元で、食事や排泄などの生活を通して、自分でしようとする気持ちがでしようとする気持ちが芽生えるよう支援する。

《大きくなりました!》
4月当初は新しい環境の中、不安がいっぱいの様子が見られた子どもたち。

まご組ひよじ組は毎回同じ物をし、手遊び「きのわらの星」トリズム体操「ミックスジュークス」をしました。お兄さんお姉さんが居て少し緊張しましたが、上手に披露していましたが、「ごはんのことが増えた1年間でした。進級してからはもっと出来ることが増えてお話しも上手になりました」と思っています。この先、色々な事を経験し子どもたちが楽しいーと思えるように保育者同努めていきます。

【お別れ会】
3月22日(金)きりん組のお別れ会が行われました。た

側で、既に1□2□3□とそれはもう美味しいそうに食べ始めています。まだ手づかみ食べが主ですが、自分からスプーンを握ることも少しずつ見られ、すくって口まで運ぶなど手具を使って食べる事に慣れようとしています。今月からあひる組に進級しての食事です。今後も楽しい食事の時間となるように、雰囲気作りに努め、食事のマナーも少しずつ伝えていきたいと思います。

（保育士 富田・小川）

いました☆
【楽しい食事】

それはもう美味しいそうに食べ始めています。まだ手づかみ食べが主ですが、自分からスプーンを握ることも少しずつ見られ、すくって口まで運ぶなど手具を使って

食べる事に慣れようとしています。今月からあひる組に進級しての食事です。今後も楽しい食事の時間となるように、雰囲気作りに努め、食事のマナーも少しずつ伝えていきたいと思います。あひる組でもおかわりしようねー大きくな~れ!!



2才 こぐまぐみ



★生活の中で身の回りの物の名前や簡単な数、色等がわかり、言葉を使って伝えたり言葉のやり取りを楽しんだりする。

【年間目標】
★保育者に見守られ、簡単な身の回りの始末を自分でしようとする。

★温かな関わりの中で、一日の生活のリズムを無理なく整えていく。

【今月のねらい】
★好きな遊びや場所を見つけて保育者や友だちと一緒に遊ぶ。

【新宿消防署見学★】
★片栗粉遊び★

【新聞紙遊び★】
★絵本の時間★

★友達との関わりができ一緒に行動したりじつゝ遊びをする。

【散歩の前に子ども達に「じっこ行きたい?」と聞くと必ずと言つていいほど「しようぼうしゃみたい」とリクエストが上がるるので、いつも行つている消防署よ

り遠い新宿消防署まで行つきました。ほとんどの子が2キロほどの距離を歩いて到着すると、まず目に入つたのは沢山の救急車。いつも出動していて見られない急救車に大興奮。消防署の方に声を掛けて頂き近くで見させてもらいました。救急車を近くで見入るのはもちろんの事、ポンプ車の後

ろをみて「何か入つてる」じっくり見る事が出来ました。実際に消防車が走り出すのを身近で見て圧巻している様子もありました。散歩後は「しようぼうしゃみたい」と他クラスの保育者にお話するなど盛り上がりっていました。興味の幅がどんどん広くなっている事に成長を感じました。

【片栗粉遊び】
遊びの最後は「ミ」収集車になりきり、新聞紙を集めるのも得意です。新聞紙でいつぱいになった「ミ」袋をおばけに見立てる大盛り上がりしてくれます。

【散歩の前に子ども達に「じっこ行きたい?」と聞くと必ずと言つていいほど「しようぼうしゃみたい」とリクエストが上がるので、いつも行つている消防署よ

り遠い新宿消防署まで行つきました。ほとんどの子が2キロほどの距離を歩いて到着すると、まず目に入つたのは沢山の救急車。いつも出動していて見られない急救車に大興奮。消防署の方に声を掛けて頂き近くで見させてもらいました。救急車を近くで見入るのはもちろんの事、ポンプ車の後

【新聞紙遊び】
雨の日が続いていたある日、久しぶりに片栗粉で感触遊びをしました。まずは粉のまま触ってみると…。「やわらかわらかしてる」と言って直接手で触っている子が多くかったのですが、粉に水を混ぜてみるとぬるっとした感触になりました。

【絵本の時間】
サークルタイムで読んで最後は「またやる」と嬉しそうに話してくれました。

【絵本の時間】
遊びの最後は「ミ」収集車になりきり、新聞紙を集めるのも得意です。新聞紙でいつぱいになった「ミ」袋をおばけに見立てる大盛り上がりしてくれます。



【年間目標】
★ 基本的生活習慣が身に付
き、自信を持ちのびのび
と行動する。

【生活】
★ 新しい環境に慣れて、生
活の仕方や流れを理解し、
安心して過ごす。

（遊び）
★ 興味のある遊びを通して
保育者や友だちと関わり、
親しみを持つ。

（先月の姿）
（進級に向けて）
こぐま組からりす組に進
級する姿が見えた。お兄さん
やお姉さんたちが、お手伝い
してくれる姿が見えた。また、
お兄さんやお姉さんたちが、
お手伝いしてくれる姿が見
えた。

の時には、りす組のテーブ
ルと同じ高さのテーブルを
用意して職員が付かない
ようにすると、「一人で食べ
られるよ!」「かっこいいか
ら」と、更に意欲的に食
べる姿が増えました。りす
組のテーブルで食べる事が
できるとお兄さん・お姉さ
んになったと思うようで、
食欲も増して完食する姿も
増えました。また、リクト
ストで遊びを決める時も、
りす組の玩具や遊びをし
た」「リクトリストが多く、
カードゲームや塗り絵・変
身セットを選んで遊ぶ姿が
とても多かったです。



じを自分なりの方法で表
現する。

【今月のねらい】

（生活）

★ 新しい環境に慣れて、生
活の仕方や流れを理解し、
安心して過ごす。

その中でも塗り絵とカード
ゲームが大人気で、少し色
を塗る面が増えた塗り絵も
はみ出さないように時間を
かけ、完成させるまで丁寧
に塗る姿も増えてきました。
カードゲームでは、何人か
友だちを集めて「つのカード
ゲームを行い、子どもだけ
ですすめていく姿があり、
成長を感じました。文字を
読むことはできなくとも、
かるたも保育者の読み聞
きをしっかりと聞いて取
ることができ、着々と幼児クラ
スの仲間入りをしているな
と感じました。

幼児クラスに向け、持ち
物も増えたので、リュック
を背負う練習も兼ねて、
園周辺をお散歩する機会
を作りました。自分のリュッ
クを背負うことで普段とは
雰囲気も異なる散歩で、
子どもたちも嬉しそうに歩
き、その後ろ姿は逞しかつ
たです。

（敬礼）

幼児クラスの交通安全教
室が終わった後、2・3歳
の部屋にも警察署の方々が
来てくれて、敬礼の仕方を
レクチャーしてくれました。
まずは手を横に伸ばしてか
ら敬礼ポーズをすることを
教えて貰い、何度も練習し、

物も増えたので、リュック
を背負う練習も兼ねて、
園周辺をお散歩する機会
を作りました。最後は記念撮影で
警察官の方々と一緒に敬礼
ポーズで写真を撮り、貴重
な経験をすることができま
した。

子どもたちも近くで見る警
察官に緊張しながらも、と
ても真剣に教えて貰ってい
ました。最後は記念撮影で
警察官の方々と一緒に敬礼
ポーズで写真を撮り、貴重
な経験をすることができま
した。

乳児と幼児の間の貴重な
1年間で、心身ともに大き
く成長した子どもたちがり
す組となり、幼児クラスの
仲間入りをして、この1年
でどれだけの成長を見せて
くれるのか、今からわくわ
くしています。

（保育士 木浦原）



[今月のねらい]

(生活)

☆進級したことに喜びを感じ、新しい環境に慣れ安心して過ごす。

☆新しい担任や、友達と一緒に好きな遊びを楽しむ。

☆新しく始めた遊びと一緒に好きな遊びを楽しむ。

【年間目標】

★身近な環境や出来事に興味関心を持ち、様々な方法で表現する。

★いろいろな経験を通して生活に必要な良い習慣を身に付ける。

★遊ぶ楽しさを味わう中で、保育者や友達との関わりを深めていく。

「」ことが伝わってきました。クッキー作りが始まると、型抜きをしてしまったり、「一方でじつくりこだわりを持って箸を使い、キャラクターをイメージして描いたりする姿も見られました。「みてーーくまさんこしたよー」や「ピカチュウできたー!」など形が出来る度に喜び、保育者に得意姿があり、とても成長を感じました。生地が完成し、型抜きでも給食の先生が丁寧に教えてくれました。型抜きを抜くことだけでなく、プレーンと「コア」の生地を混ぜることや、箸を使って、目線に見立てて点を書くことや、線を引くことが出来ると教えてもらいました。型抜きも夢中で行き、あつという

間に生地全部を使い型抜きをしてしまったり、「一方でじつくりこだわりを持って箸を使い、キャラクターをイメージして描いたりする姿も見られました。「みてーーくまさんこしたよー」や「ピカチュウできたー!」など形が出来る度に喜び、保育者に得意姿があり、とても成長を感じました。生地が完成し、型抜きでも給食の先生が丁寧に教えてくれました。型抜きを抜くことだけでなく、プレーンと「コア」の生地を混ぜることや、箸を使って、目線に見立てて点を書くことや、線を引くことが出来ると教えてもらいました。型抜きも夢中で行き、あつという間に生地全部を使い型抜きをしてしまったり、「一方でじつくりこだわりを持って箸を使い、キャラクターをイメージして描いたりする姿も見られました。「みてーーくまさんこしたよー」や「ピカチュウできたー!」など形が出来る度に喜び、保育者に得意姿があり、とても成長を感じました。生地が完成し、型抜きでも給食の先生が丁寧に教えてくれました。型抜きを抜くことだけでなく、プレーンと「コア」の生地を混ぜることや、箸を使って、目線に見立てて点を書くことや、線を引くことが出来ると教えてもらいました。型抜きも夢中で行き、あつとい

間に生地全部を使い型抜きをしてしまったり、「一方でじつくりこだわりを持って箸を使い、キャラクターをイメージして描いたりする姿も見られました。「みてーーくまさんこしたよー」や「ピカチュウできたー!」など形が出来る度に喜び、保育者に得意姿があり、とても成長を感じました。生地が完成し、型抜きでも給食の先生が丁寧に教えてくれました。型抜きを抜くことだけでなく、プレーンと「コア」の生地を混ぜることや、箸を使って、目線に見立てて点を書くことや、線を引くことが出来ると教えてもらいました。型抜きも夢中で行き、あつとい

間に生地全部を使い型抜きをしてしまったり、「一方でじつくりこだわりを持って箸を使い、キャラクターをイメージして描いたりする姿も見られました。「みてーーくまさんこしたよー」や「ピカチュウできたー!」など形が出来る度に喜び、保育者に得意姿があり、とても成長を感じました。生地が完成し、型抜きでも給食の先生が丁寧に教えてくれました。型抜きを抜くことだけでなく、プレーンと「コア」の生地を混ぜることや、箸を使って、目線に見立てて点を書くことや、線を引くことが出来ると教えてもらいました。型抜きも夢中で行き、あつとい



- ★遊びや生活のルールが分かり、自ら進んで行動する。
★自分の気持ちや考え方を相手に伝え、相手の気持ちを受け止め、次第に思いやる心が育ち、協力できるようになる。
- 【年間目標】
進級おめでとう

【先月の姿】
○工作遊び○
机上遊びで工作がブーム
廃材や折り紙、画用紙を用意し、ハサミやのり、テープを使い、自由自在に切つ

うさぎ組さん。
15日（金）に交通安全教室がありました。実際に警察署から来て頂き教えて貰いました。

○交通安全教室○
「赤の時は車が通つてひかれるからダメー」など理

由も含め、しっかりと答えることができました。
手を挙げ、左右を確認でていたので、おまわりさんに褒められ、嬉しそうにす

てきているので、より楽しめるよう引き続き、準備していけばと思います。
方の確認では、自信を持つ個性溢れる作品が完成するようになりました。指先も器用になつてきています。

取り貼ったり繋げたりと、

模擬横断歩道を使った渡り

手を挙げ、左右を確認で

いたので、おまわりさん

に褒められ、嬉しそうにす

る子ども達でした。戸外に

出た際は自分達で交通ル

ルを意識し、守れるよう引

き続き見守っていきます。

○お別れ会○
3月22に卒園児に向けた

お別れ会が行われました。

うさぎ組さんの発表は一番

最後だった為、時間がある

限り、練習に取り組みまし

た。卒園バージョンのクレ

ヨンのくろくんの歌と玩具

で花束をスタンプした卒園

アルバム用の袋のプレゼント

をしました。クリスマス

会での練習を頑張った事も

あり、アレンジにすぐに対

応する子ども達。歌のプレゼン

トでは卒園児を前に緊

張する姿もみられ、微笑ま

しかったです。袋を渡す際に、

渡す相手の顔を見ながら

「卒園おめでとうございま

す」と伝え、無事渡すことができました。きりんさん

からのプレゼントは思い出

のお話。一つ一つの発表を真

剣に聞いていました。この

1年間を振り返るときりん

さん達。きりんさんから貰つ

た優しさを次のうさぎさん

に繋いでいけたらと思いま

す。

いよいよ保育園での生活

を丁寧に優しく教えてく

れる身近なお兄さんお姉さ

ん達。きりんさんから貰つ

た優しさを次のうさぎさん

に繋いでいけたらと思いま

す。

過ごしてきました。新しい

お話を。一つ一つの発表を真

剣に聞いていました。この

1年間を振り返るときりん

さん達。きりんさんから貰つ

た優しさを次のうさぎさん

に繋いでいけたらと思いま

す。

（保育士 浦田）





保 健

環境が変わることの時期、
入園、ご進級おめでと
いります。

緊張などで慣れるまでは子
どもたちも疲れが出て体調
を崩されることもあるかと
思います。ご家庭ではゆつ
くり休めるようにお願いし
ます。

新入園の保護者の方は特
に不安があるかと思います
が、集団生活の中で子ども
たちは見違えるように成長
もしていきます。どうぞ楽
しみに温かく見守ってくだ
さい。

体調を崩したり感染症にか
かつたりすることが多いと
思います。毎朝の健康チェックをかかさないようお願い

します。
チェックポイント
□目覚め…いつも通りにお
きられましたか?
□口…赤くなったり、目や
に・涙がでたりし
ていませんか?

□鼻…鼻水は出でていません
か?
□くち…せきやくしゃみは
出でていませんか?
□顔色…赤かっただり、青白
かっただりしていま
せんか?
□食欲…朝ごはんを食べら
れましたか?

○熱を測つてみて下さい
熱がある場合は、必要に
応じて受診のうえ、おつ
ちでゆつくりと休みま
す。

・まづかけがないのに吐つた
・便がゆるこ
・いつもより食欲がない
ひかないように注意してい
きましょう。

「おなかがいたい」「園に
行きたくない」など…。
でも熱はないし、どこも悪
そうじゃない。そんな時は、
心にブレークがかかってい
るのかもしれません。何か

悩んでいても、怒られると
思つて言わなかつたり。と
きには無理をしない事も必
要です。側についてあげる
時間を増やし、ゆつくりお
話を聞いてあげてください。
元気に登園されるのをお待
ちしております。

始まれば、夜眠くなり次の
日の朝に起きやすいとい
う流れもできていきます。食
事も離乳食が終わってから
は3回の食事と1回の午後
のおやつが基本です。
生活リズムを整えると体
内のリズムが整い、毎日元
気に活動できたり、間食を
減らしてゆくこともできま
す。

朝ごはんは1日の

エネルギー源

「時間がなつ」「朝ごはんを
食べるより寝ていたい」…。
こんな理由でご飯を食べな
い子がふえてきています。
また、保護者の方が朝ごは
んを食べる習慣がないと、
なかなかお子さんも習慣づ
かないことが多いです。
朝ごはんは、起きてから
体と頭を活動モードに切り
替える大事なスイッチです。

感染症を予防するには、
予防接種も重要になります。
保育園では免疫が未熟な乳
幼児が集団生活するため、
子どもの周りで流行する感
染症の種類も多く、感染症
にかかりやすいです。かか
りつけ医と相談してスケ
ジュールを組んでいきま
しょう。

また、厚手の物1枚より
薄い服を2枚重ねて着る方
が、気温によって調整しや
すく、空気の層が出来て
温かいです。肌着は木綿の
物が吸水保水性に富み、
年間を通して調節しやす
いです。

5つのリズムを整えましょ
う! 『生活リズムを整えましょ
う!』

5つのポイントは
朝食・昼食・夕食・
寝る・起きる時間。

5つのポイントは急がず
ゆっくり方向づけることが
子どもには大切です。不規
則になると体内のリズムが
安定せず、朝から元気が出
すぼーっとしてしまったり、
肥満の傾向が出てきたりし
てしまいいます。

予定表 4月

2024年

日	曜	日 程	日	曜	日 程
1	月	★入園式☆0才懇談会	17	水	
2	火		18	木	避難訓練
3	水	進級式	19	金	健康診断(ひよこ・たまご)
4	木		20	土	
5	金		21	日	
6	土		22	月	
7	日		23	火	誕生日会
8	月	身体測定(ひよこ)	24	水	
9	火	身体測定(うさぎ・きりん)	25	木	
10	水	身体測定(たまご・あひる)	26	金	こどもの日の会
11	木	身体測定(こぐま・りす)	27	土	
12	金		28	日	
13	土		29	月	昭和の日
14	日		30	火	
15	月				
16	火				

★印は保護者が必ず参加の行事です。

※あくまでも予定ですので変更になる事もあります。

変更になる場合は貼り紙、お便り等でお知らせ致します。

寒暖差には衣服で調節を

この季節は、まだ日により
ては寒暖差がある事もありますが、最近の傾向では暖
かい日も続くようです。着





給食記事

エイビイシイ保育園の給食
保育園では、子どもたちの免疫力や抵抗力を高めるため、また安心で安全な食材を食べさせてあげたいと、思いから、国産で有機栽培（無農薬・無肥料）の野菜と無添加食品を使用しています。今回は、保育園の給食で使用しているごだわりの食材について、ご紹介します♪



千葉県南房総市
「三芳村生産グループ」

お米
除草剤などを使わずに生産者の方が草を取り、刈り取った稻を天日干した有機米、玄米を使用しています。

毎年5月と9月に遠足として田植え・稻刈りの体験をさせて頂いています。



●茨城県石岡市「魚住農園」



三芳村生産グループのみなさん

昨年度、4・5歳クラスは遠足で風の丘ファームにて野菜の収穫をさせてもらいました。これまで、職員を対象に「縁農」という形で、魚住農園や風の丘ファームでじゃが芋などの収穫のお手伝いをさせて頂き、生産者の方々と「顔の見える関係」を深めています。



●埼玉県小川町
「風の丘ファーム」

風の丘ファーム田下さん



埼玉県山口市「秋川牧園」
ヒヨコの段階より抗生物質や抗菌剤などの薬を一切使用しない無投薬飼育を行い、遺伝子組み換えでないポストハーベスト無農薬のとうもろこしなどの100%植物性飼料を食べて育った安心・安全な鶏肉を使用しています。

埼玉県小川町で農薬を使わずに育った大麦をじっくり焙煎し、挽き割りにした麦茶です。風の丘ファームより届けてもらっています。

★ポストハーベストとは
収穫後に防カビ・防腐・発芽防止などのために農薬を散布すること。

秋川牧園

4月

オーガニック給食 献立表

◎4月の給食目標は『新しいクラスでの食事に慣れ、みんなと一緒に食事を楽しもう』です。新年度が始まったばかりなので、子ども達の食べ慣れたメニューや、食べやすい食材を使用し作成しました。

★26日のおやつと夕食は子どもの日行事食になります。

日	曜	昼 食	お や つ	夕 食
1・15	月	●玄米入りご飯 ●さばの香味揚げ★ ●春雨サラダ ●のらぼう菜のみぞ汁 ●デコポン	●にんじんケーキ ●おしゃぶり昆布	●玄米入りご飯 ●ポークチャップ ●ほうれん草のごま和え ●豆腐のみぞ汁
2・16	火	●赤みそのマーボー豆腐丼 ●山東菜のナムル ●わかめスープ	●春キャベツのお好み焼き ●いりこ	●玄米入りご飯 ●鮭フライ★ ●チンゲン菜と油揚げの煮浸し ●宮内菜のみぞ汁
3・17	水	●玄米入りご飯 ●カレイの野菜あんかけ ●さつま芋サラダ ●小松菜のみぞ汁	●コーンクッキー	●ひじきご飯 ●豆腐づくね ●かぶの甘酢漬け ●春大根のみぞ汁 ●清見オレンジ
4・18	木	●チキンピラフ ●サニーレタスのフレンチサラダ ●春野菜のコンソメスープ	●おから蒸しパン ●おしゃぶり昆布	●玄米入りご飯 ●銀だらの西京漬け ●切り干し大根の煮物 ●しいたけのすまし汁
5・19	金	●玄米入りご飯 ●ぶりの葱マヨ照り焼き ●春キャベツのソテー ¹ ●えのきのみぞ汁 ●はっさく	●ブルーベリージャムサンド ●いりこ	●玄米入りご飯 ●甘辛チキン★ ●葉大根のツナ和え ●高野豆腐のみぞ汁
6・20	土	●焼肉丼 ●菜の花のみぞ和え ●かぶのすまし汁	●きな粉ウエハース ●おしゃぶり昆布	●玄米入りご飯 ●たらの梅ソース ●ラディッシュのゆずドレッシング ●山東菜のみぞ汁 ●キウイフルーツ
8・22	月	●玄米入りご飯 ●まだいのゆかり焼き ●ビーフンの五目炒め ●ほうれん草のみぞ汁 ●清見オレンジ	●塩昆布おにぎり ●いりこ	●ミートソーススペゲティ ●レタスのマヨサラダ ●だけのこのスープ
9・23	火	●玄米入りご飯 ●鶏肉の唐揚げ★ ●プロッコリーの梅和え ●葉大根のみぞ汁	●9日:菜の花チーズパン ●おしゃぶり昆布 ●23日:誕生会	●納豆ご飯 ●ほっけの塩焼き ●小松菜のお浸し ●チンゲン菜のみぞ汁 ●デコポン
10・24	水	●たけのこご飯 ●鰯のチーズ焼き ●春大根のきんびら ●京菜のすまし汁	●クリームサンド ●クラッカー	●玄米入りご飯 ●豆腐入りミートローフ ●のらぼう菜とじゃこのサラダ ●春キャベツのみぞ汁
11・25	木	●春野菜の手作りチキンカレーライス ●海藻サラダ ●ヨーグルト	●小松菜と小豆のパウンドケーキ ●いりこ	●玄米入りご飯 ●初かつおのおりしがけ★ ●春キャベツの浅漬け ●油揚げのみぞ汁
12・26	金	●玄米入りご飯 ●鮭のムニエル ●ほうれん草のサラダ ●生揚げのみぞ汁 ●キウイフルーツ	●さつま芋のホットケーキ ●おしゃぶり昆布	●玄米入りご飯 ●鶏肉のごまみそ焼き ●わかめと桜えびの和え物 ●レタスのすまし汁
13・27	土	●玄米入りご飯 ●豆腐のピザ風焼き ●ハリハリ漬け ●菜の花のみぞ汁	●のり揚げせんべい ●いりこ	●玄米入りご飯 ●カレイのカレー焼き ●京菜とささ身のサラダ ●わさび菜のみぞ汁 ●清見オレンジ
30	火	●玄米入りご飯 ●鶏肉のマーマレード煮 ●かぶとちくわのごまマヨ和え ●さつま芋のみぞ汁	●カップケーキ ●おしゃぶり昆布	●タチウオの蒲焼き丼 ●山東菜とチーズのサラダ ●切り干し大根のみぞ汁 ●はっさく

今日の平均 (昼食+おやつ+夕食) の合計	乳児平均	エネルギー 768cal	たんぱく質 30.8g	脂質 24.0g	食塩(ナトリウム量) 1.9g
	幼児平均	エネルギー 960cal	たんぱく質 38.5g	脂質 30.0g	食塩(ナトリウム量) 2.4g

山梨県北杜市のキープ牧場で有機の牧草を食べ、抗生物質を与えない放牧でのびのびと育ったジャージー牛のお乳です。ジャージー牛の牛乳は最も品質が良く、濃厚で甘味がしっかりと感じます。



茨城県石岡市「三輪農園」
三輪農園の豚は、輸入の資料に頼らず地元で手に入れる飼料を食べて飼育されています。飼料は小麦、酒ぬか、魚粉が主でその大半を茨城県産でまかなっています。

今年度もどうぞ宜しくお
願いします。



毎日給食で使う新鮮な野菜を本園のサンプルケースにも掲示しています。珍しい名前の野菜や、様々な形の野菜も掲示しているので、お子さんと一緒に見てみて下さり。



用ひられてはいるので、牛乳の
もつ自然な風味を感じる事
ができます。この牛乳で作
る野菜のポタージュは濃厚
で、子ども達にも人気があ
ります。また、一般的に売ら
れている高温殺菌牛乳
(130℃)で2～3分の殺菌処
理を施した牛乳よりもカ
ルシウムの吸収がよいので
子ども達の成長にピッタリ
の牛乳ですか。

表情豊か★



こはるちゃん 3歳

お喋りが上手なこはるちゃん！楽しかった事やお家の出来事をしつかりした言葉で嬉しそうにお話し

みんなと仲良し！



しおんくん 3歳

優しいしおんくん。「一緒に読もう」とお友だちを誘つたり、泣いている子を見つけると「○○ちゃん泣いてるよ」と教えてくれます。これからもお友だちとたくさん遊んで、ニコニコ笑顔の優しいおんくんでいってね！

動くこと大好き！



かのあくん 2歳

おたんじょうび
おめでとう



身体を動かすことが大好きで、特にボールがお気に入りのかのあくん！大きいボールを片手で持つて投げることも上手に蹴ることも出来ます！これからも、たくさん一緒に身体を動かしていっぱい遊ぼうね☆

神経衰弱
負けないもん！☆

しおりちゃん 5歳

おはなしじょうず♪



れんかちゃん 6歳

お友だちに優しく、あま

お歌大好き！



たくとくん 5歳

クラスみんなと仲良しで優しいしおんくん。「一緒に読もう」とお友だちを誘つたり、泣いている子を見つけると「○○ちゃん泣いてるよ」と教えてくれます。これからもお友だちとたくさん遊んで、ニコニコ笑顔の優しいおんくんでいってね！

絆合わせカードなどの神経衰弱が大得意なしおりちゃん。保育者も一生懸命戦いに挑みますが、カードの場所をすぐに覚えてしまふしおりちゃんには、なかなか勝てません。これからもたくさん勝負しようね☆

てくれます♪表現力豊かな一面もあり、全身を使って動物のまねっこをしたり、歌を歌うのを楽しんでいます！これからもこはるちゃんを大切に過ごしてね。

えんぱうな可愛らしい一面もあるれんかちゃん！「あーーー！」とお休みの日の出来事を沢山お話ししてくれます！これからもれんかちゃんのお話が聞けるのが楽しみにしてるね♪

先生紹介



福園先生

今年度、あひる組の担任をさせていただいている楓園美澄です。



大楠先生

今年度、ひよこ組の担任をさせていただいている楓園美澄です。

今、3歳の子どもを育てながら、毎日奮闘中の母親であります。0歳児とい

うまだお母さんのお腹から出てきたばかりの子ども達でもすでに一人ひとり個性豊かでちょっとした仕草や寝顔に癒されながらも成長して大きくなったらどんな子になるのだろうかと心躍らされている毎日です。

これからも子ども達を毎日楽しく、保育園に行きたくなると思ってもらえるように関わっていきたいと思いま

す。少しでも保護者の皆様お力になれたらと思っております。まだまだ、至らないところもありますが、よろしくお願い致します。



お友だちとたくさん遊んで、ニコニコ笑顔の優しいおんくんでいってね！



歌や文字、言葉が大好きなたくくん。好きな歌、言葉はすぐに覚えるのが得意で、色々な歌や言葉を吸収して、澤山遊んだり歌もうね！



Instagram



You Tube



編集後記

ご入学、進級おめでとうございます！家の近くの公園では桜が綺麗に咲いており、近々お弁当を持って花見をしたいなと思っています♪

きりん組のみんな、あつという間に保育園生活最後の年になりましたね。入園した当初の姿を、昨日の事のように思い出します。持ち前のパワフルさを發揮し、笑顔の花を沢山咲かせてください！みんなが素敵な1年を過ごせますように……！

（保育士 小久保）

チューーリップ

今
月
の
歌

作詞 近藤 寶子
作曲 井上 武士

